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POOCAST OEM

El ana lvs de la actualidad 
de u  HMrtad de prensa en 
nuestro continente

L O w HI 0 Y EXPLIQUEMOS LA ECONOMIA
César Salomón

UN DIA PARA FUNDIR METALES
Salvador Guerrero Chiprés

n n r T r 'T i

RED COMPARTIDA
LA APREHENSIÓN DE CHÁVEZ JR.

E
n la mañanera de este viernes, la presi
denta Claudia Sheinbaum dijo que no te
nía entendido que existiera una orden de 
aprehensión en México sobre Julio César 
Chávez Ir. El asunto es que, se supone, la 

carpeta de investigación se abrió en 2019, la orden de 
aprehensión se emitió en 2023 y ahora se confía en 
que la deportación a México se hará en los próximos 
días. Ahora, de lo que se sabe dentro de la FGR del 
caso del boxeador, es que él habría funcionado como 
uno de los golpeadores de D Nini, que se supone es el 
jefe de seguridad de Los Chapitos y que desde el 2019 
se hizo un seguimiento muy concreto respecto al Jú
nior que estaba alambreado por la autoridad como 
parte del seguimiento a sus supuestas actividades 
relacionadas con una supuesta carrera dentro del 
Cártel de Sinaloa. Ojo, la FGR no lo considera un ca
pitán o un teniente dentro de la estructura, pero lo 
tienen ubicado como parte del equipo de los ajusta
dores de cuentas de El Nini y se supone comparte la 
orden de aprehensión con Ovidio Guzmán y El Nini.

ALGUIEN FALLÓ EN LAS 
NEGOCIACIONES CON LA CNTE
El regreso de los maestros de la CNTE a la Ciudad de 
México es prueba de que alguien falló en las negocia
ciones. ¿Rcsa Icela Rodríguez desde la Secretaría de

Gobernación? ¿Mario Delgado en la SEP? ¿El equipo 
que mandó la presidenta Sheinbaum? Lo cierto es 
que nadie quiere tomar la responsabilidad y los blo
queos en temporada de vacaciones van a estar a la 
orden del día. Nos dicen los maestros que esperan 
que todo se solucione pronto, pero están preparados 
para durar meses y meses en la capital del país, aun
que. por otro lado, nos dicen, que hay confianza de 
que antes de septiembre quede todo resuelto, no solo 
por el regreso a clases en agosto, sino por el informe 
de gobierno y las fiestas patrias, así que los maestros 
parecen tener una agenda bastante concreta y lista 
para durar semanas afectando la vida de la CDMX.

BAJARON LOS HOMICIDIOS 
EN NUEVO LEÓN
Un detalle poco visto en la conferencia mañanera fue 
la pregunta de un reportero que quiso saber la opi
nión de la presidenta de que en Nuevo León el go
bierno de Samuel García bajara los homicidios en la 
entidad. Lo que nos cuentan los chismosos es que esa 
pregunta incomodó, y mucho, en Palacio Nacional, 
tanto que el próximo martes el Gabinete de Seguri
dad tendrá que saLr a dedr que el trabajo en conjunto 
de todas las fuerzas del orden, estatales y federales, 
dan resultados, aun cuando hay ejemplos los cuales 
ponen en duda estas palabras. Será momento de ver 
si Samuel García hizo algo especial o es la fórmula de 
Nuevo León -esa de buenos salarios, buen entrena
miento y constancia- funcionan y bajan los índices 
de criminalidad, así fue anteriormente cuando se 
formó Fuerza Ovil en tiempos en los que el crimen 
puso en verdad en jaque a la Sultana del Norte.

RETROCESOS EN EL 2027
Por fin se ve movimiento, en el partido naranja. 
Y es que nos cuentan que ya se andan palo
meando los puestos a delegados estatales en al
gunas entidades y nadie quiere dormirse en los 
laureles. Nos dicen, que jorge Álvarez Máynez se 
encuentra preocupado de que los avances que se 
hayan tenido en diversas entidades y en espe
cial. Nuevo León, puedan traducirse en retroce
sos en el 2027. Así que desde ya se encuentran 
buscando personas que sean reconocidas en sus 
comunidades para atraer el voto. Si hay tiempo, 
pero parece que alguien se acordó que tiene el 
cargo de Presidente Nacional del Partido.

INSEGURIDAD Y VIOLENCIA VAN 
CRECIENDO: CÁRDENAS
Las palabras de Cuauhtémoc Cárdenas fueron 
fuertes, pero naturales, le salieron del alma. 
Desde Michoacán dijo que la inseguridad y vio
lencia van en crecimiento y ya es un problema 
del país y es una pena que el gobierno no tenga 
recursos para afrontarlo. Nos dicen que en los 
pasillos de Morena no le dan importancia y el 
comentario de respuesta es “el señor tiene su 
opinión”, lo cierto, es que una base en la izquier
da mexicana sabe que no es cualquier opinión, 
es la de un fundador de la izquierda moderna, es 
la opinión de un excandidato a la Presidencia de 
la República y que conoce mucho de la política 
nacional. Si bien no le van a señalar su declara
ción. silenciosamente hay muchos integrantes 
de diversos partidos que le dan la razón.


